

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El espectacular alumbrado navideño provoca colapsos en el centro

Planean cambios en el tráfico por la asistencia masiva de visitantes

Es el municipio con más atractivo de la provincia durante estas fechas



G.C. 13/12/2016

El espectacular alumbrado navideño en Puente Genil, tanto en el casco antiguo con la iluminación del puente, el belén en el río y las calles principales de esta zona, como la iluminación de la calle Aguilar, Cruz del Estudiante y, de forma especial, la instalada a lo largo de la Matallana y el Paseo del Romeral, está provocando desde su inauguración el pasado 6 de diciembre un colapso del centro neurálgico de la ciudad. De hecho, la Policía Local se vio obligada durante el fin de semana a cortar el tráfico rodado desde la calle Parejo y Cañero hacia el Romeral, ya que se hacía imposible el

acceso. Y es que el corazón de la iluminación en esta campaña lo marca la gran esfera que la empresa Iluminaciones Ximénez ha instalado en este paseo y que se está convirtiendo en un centro de atracción.

Esta situación, que el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, calificó de «sorpresa» por la masiva asistencia de visitantes propios y foráneos, ha traído como consecuencia que «desde la hostelería hasta el trabajo municipal se ha desbordado durante el fin de semana». Así, al estar previsto que esta situación no vaya a menos durante todo el mes de diciembre, Morales informó ayer de que «temporalmente y durante la Navidad vamos a eliminar el corte de calle Aguilar», al tiempo que «estamos estudiando con la Policía Local» dar una solución al tráfico en el centro urbano.

Si bien no se ha cuantificado la asistencia, se ha constatado que los turistas proceden de toda la provincia de Córdoba, incluida la capital, y de la comarca natural de Puente Genil, por lo que también atrae visitantes del sur de Sevilla y de Málaga.

Puente Genil cuenta con 1,5 millones de puntos de luz distribuidos en 282 arcos tanto por la ciudad como por las aldeas. En concreto, la esfera cuenta con 14 metros de alto y las mismas dimensiones de ancho. Durante estos días, además, se puede visitar el belén instalado en la iglesia de los Desamparados, el trenecito navideño y el viernes tendrá lugar la Noche de Compras con importantes descuentos. La localidad se ha consolidado como la ciudad de compras del sur de la provincia en esta campaña, con varias franquicias de cadenas de alimentación, restauración y ropa situadas en los polígonos de la entrada al casco urbano.

El bombero cordobés en Haití: «Hay mucho que hacer y estamos muy justos de medios»

Antonio García vuelve de su tercer viaje al país con la intención de recaudar fondos y rehabilitar un orfanato



SANDRA NÚÑEZ - abccordoba Córdoba 12/12/2016 23:40h

Poco antes del mediodía del lunes, Antonio García, bombero cordobés del parque de Puente Genil y miembro de Bomberos Unidos Sin Fronteras (BUSF), adscrito a la sede de Córdoba, aterrizó en Madrid. Llegaba de su tercer viaje a Haití, el segundo en menos de dos meses. Volvía «cansado, pero bien», aseguró.

Su estancia en el país caribeño ha sido intensa laboral y emocionalmente. Tras cerrar la entrega de medicamentos, alimentos, sillas de ruedas entre otros materiales que hacen falta en los hospitales y que llevarán los enfermeros de BUSF en enero, Antonio García llegaba al orfanato de Port Salut. Allí repartía junto a su compañero de viaje, Enrique de la Rosa, ropa y juguetes. «Fue muy emocionante, solo por el recibimiento que nos ha dado los niños todo merece la pena» destacó García.

En este viaje «nos ha dado tiempo hasta de fundar un grupo de voluntarios que nos van a ayudar en los trabajos que vamos a empezar» relató García, aunque lamentó que «de medios estamos muy justos y hay mucho trabajo por hacer». Desde BUSF Córdoba quieren poner en marcha «varias actividades para financiar la ayuda, especialmente para la rehabilitación del orfanato».

El Ángel Ximénez Avia pone a la venta abonos de media temporada en la Liga Asobal

Los precios para la segunda vuelta de la competición oscilan de 60 a 30 euros

J. G. - abccordoba Córdoba 12/12/2016 18:47h - Actualizado: 12/12/2016

El Ángel Ximénez Avia Puente Genil ha puesto este lunes a la venta los clásicos abonos de media temporada, para que los seguidores que todavía no se hayan enganchado al club puedan acudir a los partidos del equipo en la Liga Asobal en la segunda vuelta. Los abonos para ver al Ángel Ximénez Avia de Puente Genil en lo que queda de curso tienen los siguientes precios: 60 euros el abono general, 40 para los jóvenes (de 17 a 22 años) y pensionistas, y 30 para los niños (de 12 a 16 años). La venta de abonos de media temporada del Ángel Ximénez Avia de Puente Genil pueden adquirirse desde este lunes por la tarde. La localización para comprar

estos carnés es en el despacho de Antonio Ángel Velasco Albalá, secretario del club, ubicado en la calle Cristóbal Castillo número 1-1º.

Los horarios establecidos por el Ángel Ximénez Avia de Puente Genil son los siguientes: 9:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 de lunes a jueves, y de 9:00 a 15:00 horas los viernes. Además, el pago de los abonos podrá efectuarse en metálico, a través de transferencia bancaria o ingreso en la cuenta del club (2100 2683 31 0210027873), para lo que será imprescindible presentar el resguardo de pago en el momento de recogida del abono. Los partidos se disputarán a partir de febrero, después de que España cumpla con sus compromisos internacionales de carácter oficial en el mes de enero.

Una jornada informa al sector turístico local cómo implantar un sistema de calidad

Redacción 12/12/2016

Un grupo de profesionales del sector turístico de Puente Genil ha asistido en la mañana de hoy en el salón de usos múltiples de la Biblioteca Ricardo Molina a una jornada informativa para iniciar el proceso de implantación en la localidad del Sistema de Calidad Turística en Destino (Sicted), proyecto que pone en marcha el Ayuntamiento, de la mano de la ruta turística cultural Caminos de Pasión, y que fue presentado por el alcalde, Esteban Morales, a quien acompañaba el concejal de Turismo, José Espejo y el técnico en calidad turística, Cayetano Ureña.

El Sicted es un programa desarrollado por la Secretaría de Estado de Turismo que tiene como finalidad la gestión integral y permanente de la calidad en un destino turístico. El objetivo principal es lograr un nivel de calidad homogéneo en los servicios ofrecidos al turista dentro de ese destino, englobando tanto a los servicios turísticos propiamente dichos como a aquéllos otros que, sin serlo estrictamente, contribuyen a la formación de la experiencia turística en un destino. Escucha a sus protagonistas en GRUPO COMUNICA , con canales EXCLUSIVOS...REGALATE TV en esta Navidad (957601002 y Cuesta del Molino s/n).

A lo largo de la jornada se explicó en qué consiste este proyecto, sus beneficios, los compromisos a adquirir por todos los agentes implicados, como adherirse al mismo, así como la asistencia que se prestará desde el Ayuntamiento a los establecimientos que estén interesados, ofreciéndose distintos manuales de buenas prácticas que culminarán con la obtención del distintivo Compromiso de Calidad Turística.

El alcalde solicitó a los profesionales relacionados con el sector turístico “su compromiso para adherirse a esta iniciativa que permita implantar el sistema de calidad en Puente Genil”, apuntando que desde el Ayuntamiento, de la mano de los técnicos de Caminos de Pasión, se facilitará la asesoría jurídica necesaria para aquellos sectores empresariales que así lo soliciten.

Estudian alternativas al corte del tráfico en el Romeral ante la asistencia masiva de visitantes

Virginia Requena 12/12/2017 | Puente Genil Noticias

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha hecho pública la “sorpresa” que el ayuntamiento se ha llevado este año, ante el interés que está despertando la iluminación navideña pontana en la comarca. A la actividad propuesta- ha dicho el alcalde- le ha acompañado el tiempo, por lo que “desde la hostelería hasta el trabajo municipal se ha desbordado durante el fin de semana”. Y como desde alcaldía prevén que la situación “continuará así porque esta semana se va a incorporar música a la esfera”, es por lo que “nos van a obligar a tomar alguna medida, ya que nos está suponiendo grandes problemas”. Y es que el “Romeral está siendo intransitable”, por lo que la Policía Local “se ha visto obligada a cortarlo desde la calle Parejo y Cañero “. Y según ha dicho el regidor local, esta situación está “creando problemas para acceder a la calle Horno y al parking”.

ESTO ES UN ADELANTO DE UNA AMPLIA INFORMACIÓN, que podrán ver en los canales EXCLUSIVOS de Grupo Comunica (martes, 20:30 horas). Abónate, regálate TV en Navidad, 957601002- Cuesta del Molino s/n. Es por lo que “temporalmente y durante la Navidad vamos a eliminar el corte de calle Aguilar”, al tiempo que “estamos estudiando con la Policía Local”, dar una solución al tráfico en el centro urbano.

El Grupo Comunica Basket Genil presentó a todos sus equipos

Alberto 12/12/2016 | Puente Genil Noticias

En la mañana del domingo 11 de diciembre, el Grupo Comunica Basket Genil realizó la presentación de todos sus equipos que esta temporada están compitiendo en las distintas categorías federadas cordobesas. En total, son nueve los equipos que componen el club de baloncesto pontanés, seis en categoría masculina y tres en categoría femenina. El acto de presentación que tuvo lugar en el Pabellón Joaquín Crespo “Quini” contó con la presencia del presidente del club, Francisco Cabezas, el gerente del principal patrocinador, Grupo Comunica, Jesús Miguel Mendoza y el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez.

Uno a uno fueron presentándose los nueve equipos; Baby, PreMini, Mini, Infantil, Cadete y Junior en categoría masculina y Premini, Infantil y Cadete en la femenina. Tras la presentación se disputaron varios partidos entre los que destacó el triunfo cosechado por el equipo Minibasket masculino que dirigen el tándem formado por Manolo Delgado y Jesús Baena que se impuso al CB La Rambla en un disputado y divertido partido por siete puntos de diferencia, 50-43. Además, aprovechando la presencia de los padres y madres de los niños, este acto de presentación sirvió también para llevar a cabo una convivencia familiar del club.

GRUPO COMUNICA ofrecerá este acto de presentación y el partido del equipo minibasket masculino, mañana martes a partir de las 18:00 aprox.

Puente Genil inicia el camino para lograr el sello de calidad turística SICTED

Lunes, 12 Diciembre 2016 14:49 Redacción Raquel Rivera

Puente Genil ha iniciado el proceso con el sector turístico para obtener el sello de calidad SICTED que concede la Secretaría de Estado de Turismo. El Ayuntamiento asesorará a los empresarios que quieran obtener esta distinción de excelencia. También va a colaborar la red Caminos de Pasión, donde se está promoviendo que todos los municipios que integran la ruta tengan ese sello como destino de calidad turística. El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, incide en el salto de calidad que se logra con ese distintivo y que traerá beneficios al sector turístico y comarcal de la localidad. Cerca de 6.000 empresas tienen esta certificación en España. Andalucía es la comunidad con el mayor número de empresas, ciudades y comarcas con esta certificación de calidad. En la región hay más de 750 establecimientos reconocidos.

Puente Genil creará una mesa de calidad público-privada y se trabajará con un manual de buenas prácticas para que las empresas de hasta 32 oficios y ámbitos relacionados con el turismo puedan concurrir a ese proceso de calidad. En cuanto a la actividad turística en estas fechas navideñas, el alcalde asegura que se han batido las previsiones con un aluvión de visitantes atraídos por el alumbrado artístico y que esta demanda confirma que Puente Genil se consolida como destino turístico de Navidad.

Quino Soler: "Merecemos algún punto más, pero es lo que hay"

El técnico hace un balance de la primera vuelta liguera antes de viajar a Irún para la ida de la tercera eliminatoria de Copa

12 de diciembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil cerró el pasado sábado la primera vuelta de la Liga ASOBAL fuera de los puestos de descenso, y además, sumando más puntos que nunca a estas alturas de la temporada desde que el club milita en la máxima categoría. El técnico del cuadro pontanés, Quino Soler, no obstante, apunta que siempre quiere más porque "todos pensamos así". En este sentido, argumentó que no suele hacer la popular "cuenta de la vieja" porque "estamos viendo una liga en la que como te pases a hacer cuentecitas, te falta algún punto. Aún así, me hubiera gustado sumar algún punto más porque creo honradamente que somos merecedores de ello, pero es lo que hay". Por otro lado, elogió el esfuerzo de sus jugadores y su deseo de "crear un grupo, que es lo que yo quería cuando llegué, y al final me quedo con el trabajo que realizan y con la ayuda de la afición, porque gracias a ellos hemos ganado muchos puntos, y en cuanto a mí solo quiero seguir trabajando".

En lo deportivo, Soler reconoce que su equipo necesita encontrar un término medio en el juego, porque "la defensa ante Benidorm en la segunda parte estuvo espectacular, y al final todo lo que se construye desde

atrás puede funcionar". Asimismo, añade que "jugar a marcadores largos tiene dos lecturas: si puedes hacerlo lo haces y si estadísticamente recibes pocos goles tienes muchas posibilidades de puntuar".

Por otra parte, el técnico considera que en la victoria del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil del pasado sábado ante Benidorm "hicimos una primera parte que siendo mala podíamos esperar que fuera así porque había mucha tensión y presión por la importancia del partido. Supimos reponernos a un inicio malo, con un ataque espeso y en el que vimos que al contraataque pudimos mantenernos con vida gracias a nuestro buen trabajo en defensa. En la segunda parte estuvimos algo mejor en ataque, pero sobre todo se defendió muy bien y la portería nos ayudó en los momentos clave".

Otra de las buenas noticias que dejó el último compromiso liguero del 2016 en Puente Genil fue Chispi. Jugó varios minutos tras su aparición en Cuenca y su aportación fue destacada para el triunfo final. Quino Soler, sin embargo, pide calma porque "tiene que ir poco a poco aunque sabemos que es un jugador distinto. Su experiencia es importante, entendemos que le cuesten los desplazamientos, tiene que mejorar el tono físico, pero tiene la tranquilidad para tomar buenas decisiones y estoy contento por él".

El equipo de Puente Genil, ahora inmerso en la preparación de la tercera eliminatoria de la Copa del Rey, viaja este lunes por la noche a Irún para jugar ante el Bidasoa el miércoles. "Nos toca hacer un viaje largo, nos toca esa horquilla que nos obliga a viajar 48 horas después de un partido duro, pero saldremos a competir y a ganar. Tenemos jugadores que acumulan muchísimos minutos y otros no tanto, por tanto habrá que repartir muchos esfuerzos en el encuentro del miércoles", dice.

La mejor primera vuelta pero "se debió sumar algún punto más"

Mikhail Revin mostró su ambición antes del partido de Copa en Irún a donde el Ángel Ximénez-Avia viaja esta noche "con una alegría" tras derrotar al Benidorm



David Jurado 12/12/16 14:17

En el Ángel Ximénez-Avia ya cambiaron el chip para pensar en el partido de la tercera ronda de la Copa del Rey que les medirá este miércoles en Irún ante el Bidasoa. Tanto que viajarán esta misma noche hasta tierras guipuzcoanas, y como dice Mikhail Revin lo harán "con una alegría" tras derrotar el pasado sábado al BM Benidorm en "un partido que era para ganarlo sí o sí". De no haberlo logrado "estaríamos muy mal", de ahí que haya valorado "positivamente" los once puntos logrados por los pontanos en la que ya es su mejor primera vuelta en la Liga Loterías Asobal. Atrás

quedan los nueve puntos de la campaña de su debut, los diez con Fernando Barbeito y los escasos seis del pasado curso después de restar los logrados ante Aragón tras su retirada.

Por ello el ruso valoró como "buena" esa primera vuelta, aunque advirtió que esta temporada "la igualdad es máxima", de ahí que "todos estén muy juntitos" en la clasificación y "apenas hay diferencias". De manera que

"no podemos relajarnos, aunque es verdad que en la segunda vuelta el calendario es un poco más favorable ya que recibiremos a más rivales directos a los que podemos ganar", recordó.

Con todo, en su opinión, el Ángel Ximénez "debió sumar algún punto más", porque considera que "se escapó de las manos puntuar en Aranda y Huesca, y ante Anaitasuna en Puente Genil", encuentros que se perdieron por un solo gol de diferencia.

De cualquier forma, Revin añadió que "ahora hay que centrarse en la eliminatoria de Copa del Rey" ante el Bidasoa de Irún, donde advirtió que espera un partido "muy duro" ante el equipo de su ex-entrenador en el Villa de Aranda, Jacobo Cuétara.

"Lo conozco muy bien y hará reaccionar a sus jugadores tras perder con Cangas. Les apretará tras explicarle los errores que cometieron y nos plantearán un partido muy complicado", concluyó Revin.